

Bancóldex contribuye con el desarrollo empresarial de Quindío

- *Más de 16 mil 750 millones de pesos en créditos desembolsó Bancoldex a cerca de 800 micros y pequeños empresarios de Quindío, en 2011*

Armenia, 9 marzo 2012 (Prensa Bancoldex y CCA). Para dar a conocer las diferentes alternativas de financiación que ofrece Bancóldex, como banco de desarrollo para los empresarios del departamento de Quindío y ayudar a contribuir a su desarrollo empresarial, el presidente de la entidad, Santiago Rojas Arroyo participó este viernes 9 de marzo, en el foro de gerentes de la Cámara de Comercio de Armenia.

Durante el encuentro, el presidente del Banco destacó el desembolso de cerca de un billón de pesos para modernización de las Pymes, durante 2011.

“El año pasado, Bancoldex desembolsó un poco más de un billón de pesos para modernización empresarial de las Pymes a nivel nacional. Este año, queremos subir la cifra a un 20 por ciento -es decir- a 1.2 billones de pesos, por lo que nos resulta muy interesante las acciones a ejecutar en la región”, indicó.

Aseguró que se desembolsaron cerca de \$9 mil millones en créditos de modernización para el Departamento del Quindío. “Nuestro reto para la presente vigencia es incrementar el monto entre 13 ó 15 mil millones de pesos”, afirmó.

Dijo que el Banco va a seguir impulsando su línea de modernización empresarial, especialmente para las Pymes.

Esta línea financia, en pesos o en dólares, con plazos hasta de diez años, tres de gracia y condiciones favorables, las inversiones requeridas por las micros, pequeñas, medianas y grandes empresas en el aumento de la capacidad de producción, actualización del aparato productivo, adopción de nuevas tecnologías e innovación y la protección del medio ambiente.

Durante su presencia en Armenia, el presidente de Bancoldex también dio a conocer los productos y líneas de créditos especiales que tiene la entidad para las empresas que quieran seguir creciendo en infraestructura e innovación, entre otros aspectos.

A su vez, presentó ante los empresarios de la región el programa iNNpuls Colombia con el ánimo de fomentar el emprendimiento y la innovación en Colombia.

“Junto con la Cámara de Comercio de Armenia iniciaremos un trabajo para que los empresarios conozcan los instrumentos que esta iniciativa contiene, uno de ellos es la cofinanciación”, manifestó.

Resaltó que de acuerdo con el proyecto presentado por la Pyme se prestará hasta 400 millones de pesos, con cofinanciación para la microempresa, del 70 por ciento y para las pequeñas y medianas, del 65 por ciento.

Cifras de Bancóldex en Armenia

Más de 16 mil 750 millones de pesos en créditos desembolsó Bancoldex a cerca de 800 micros y pequeños empresarios de Quindío, en 2011.

Los sectores que aumentaron la solicitud de créditos en el departamento fueron servicios, con 6.933 millones de pesos desembolsados; comercio, con 4.032 millones de pesos; metalurgia, metalmeccánico y equipos eléctricos, con 1.447 millones de pesos; químico, plástico y petróleo, con 1.365 millones de pesos. Las pymes obtuvieron préstamos por 11.031 millones de pesos.

Los préstamos del Banco se desembolsaron en el departamento para materia prima, insumos, inventarios, gastos operativos de funcionamiento, compra o arrendamiento de bienes inmuebles, maquinaria, equipos o vehículos vinculados a la actividad económica, adecuaciones o mejoras de instalaciones y locales comerciales; así como, certificaciones de calidad, licencias, patentes, registros sanitarios, tecnologías de información.

Para la modernización de las empresas de la región Bancoldex otorgó créditos por 9.027 millones de pesos, durante 2011.

En Armenia, el Banco otorgó préstamos por 14.709 millones de pesos, en 2011. Del convenio Bancoldex y la Alcaldía de Armenia establecido desde 2009, más de 169 microempresarios han recibido cerca de 1.326 millones de pesos.

Los sectores beneficiados con los créditos fueron: comercio, con 220 millones de pesos; productos alimenticios, con 94 millones de pesos y servicios, con 129 millones pesos.

(Fin)